

Destacada participación del mostoleño Ramón López en el Open de Taekwondo de Miranda de Ebro

Fecha de publicación: 15/10/2019 0:00

Descripción:



El mostoleño Ramón López participó en el XXXIV Open Internacional de Taekwondo "Ciudad de Miranda de Ebro", celebrado los pasados días 12 y 13 de octubre. La actuación del deportista local fue premiada con la medalla de oro en individual, en pareja sincronizada con Vanesa Ortega (Valdemoro) y finalmente también por equipos.

El evento contó con la participación de 300 competidores/as procedentes de diferentes comunidades, entre los que se encontraban varios campeones europeos y de España, y un equipo de Marruecos.